

WWZ - 28.12.2018

Weihnachtskonzert unterstützt First-Responder-Gruppe



■ **Salz.** Ein voller Erfolg war es – das erste gemeinsame Konzert des Kirchenchors „Cäcilia“ Salz und des Musikvereins „Edelweiß“ Salz in der voll besetzten Kirche St. Adelphus in Salz. Viele Stühle mussten noch dazugestellt werden. Nach der Begrüßung durch die Vorsitzende des Kirchenchores, Ursula Wörsdörfer, wurde ein weiter Bogen gespannt von Beethoven zu Bernaerts, von Besinnlichem zu Fetzigem, von Kirchenchor und Musikverein abwechselnd oder gemeinsam vorgetragen. Schon während des Konzerts,

unterstützt von dem Organisten Henrik Schuld, wanderte das Spendenkörbchen durch die Reihen, und so konnte nach einer Ansprache durch den Vorsitzenden des Musikvereins, Stefan Jung, der Spendenscheck gleich im Anschluss an das Konzert übergeben werden. Die Spenden des Publikums, ergänzt durch Spenden des Kirchenchors und des Musikvereins, ergaben die stolze Summe von 2024 Euro, die der First-Responder-Gruppe der Freiwilligen Feuerwehr Weitersburg überreicht wurden. Foto: Kirchenchor Cäcilia

Erstes gemeinsames Weihnachts-Benefiz-Konzert von Kirchenchor und Musikverein am 23.12.2018

Ein voller Erfolg war es – das erste gemeinsame Konzert des Kirchenchors „Cäcilia“ Salz und des Musikvereins „Edelweiß“ Salz! Bis zum letzten Sitzplatz gefüllt war die altherwürdige Kirche St. Adolphus in Salz an diesem Sonntagnachmittag; viele Stühle mussten noch dazugestellt werden. Nach der Begrüßung durch die Vorsitzende des Kirchenchores, Ursula Wörsdörfer, wurde ein weiter Bogen gespannt von Beethoven zu Bernaerts, von Besinnlichem zu Fetzigem, von Kirchenchor und Musikverein abwechselnd oder gemeinsam vorgetragen. Schon während des Konzerts wanderte das Spendenkörbchen durch die Reihen, und so konnte nach einer Ansprache durch den Vorsitzenden des Musikvereins, Stefan Jung, der Spendenscheck gleich im Anschluss an das Konzert übergeben werden: Die Spenden des Publikums, ergänzt durch Spenden des Kirchenchors und des Musikvereins ergaben insgesamt die stolze Summe von € 2.024,-, die der First-Responder-Gruppe der Freiwilligen Feuerwehr Weltersburg übergeben werden konnte. Ein herzliches Dankeschön ging an das Publikum, das es mit seiner überragenden Spendenbereitschaft ermöglichte, die sich ausschließlich über Spenden finanzierende First-Responder-Gruppe so gut zu unterstützen.

Auch gedankt wurde dem Kirchenchor „Cäcilia“ Salz, dem Musikverein „Edelweiß“ Salz, dem Organisten Henrik Schuld sowie allen, die zum Gelingen des Konzertes beigetragen hatten.

Angelika Fischer-Munsch